

HOJA PARROQUIAL DE FIGUERAS

EVANGELIO DE LA DOMINICA

Al llegar Jesús cerca de Jerusalén, mirando a la ciudad, lloró sobre ella diciendo: ¡Ah! ¡Si conocieses también tú, por lo menos en este día que se te ha dado para tu paz! Mas ¡ahora está todo oculto a tus ojos! Porque vendrán días sobre ti, en que tus enemigos te circunvalarán, y te rodearán y te estrecharán por todas partes; y te arrasarán con tus hijos dentro de ti, y no dejarán en ti piedra sobre piedra; por no haber conocido el tiempo en que Dios te ha visitado.—Y habiendo entrado en el Templo, comenzó a echar fuera a los que vendían y compraban en él, diciéndoles: Escrito está: ¡Mi casa es casa de oración; y vosotros la tenéis convertida en una cueva de ladrones! Y enseñaba todos los días en el Templo.

Lágrimas generosas

El Evangelio de hoy nos presenta a Jesús llorando. Como dijo el apóstol, el Hijo de Dios se hizo semejante a nosotros en todo, menos en el pecado. Así le vemos desnudo y tiritando de frío en Belén, trabajando como un humilde obrero en Nazaret, pasando hambre en el desierto, cansado y sediento en el pozo de Jacob.... y hoy llora, pero no llora sus males sino los que prevé para su Patria amada, y también los que prevé para las almas acosadas por sus enemigos; el mundo, el demonio y la carne, y empujadas hacia el camino de la perdición. Agradece, cristiano, ese amoroso llanto de Jesús. En la hora de su apoteósico triunfo, cuando era aclamado con palmas y cánticos, en vez de ufanarse, piensa en tí y en tus males y se compadece hasta derramar lágrimas. Corresponde, pues, a tanto amor con la firme voluntad de ser fiel a su Ley y con ello saldrás triunfante de las ruinas de este mundo y reinarás con El en el Cielo.

FUNCIONES RELIGIOSAS DE LA SEMANA

Hoy domingo, tarde, a las 4, función propia de la Asociación del Apostolado de la Oración, con exposición de S. D. M., visita, santo rosario, salutación al Sgdo. Corazón y explicación de la intención del mes.

Jueves, 7.—Jueves Sacerdotal.—A las 7, misa y preces para el fomento de vocaciones sacerdotales.

Domingo, a las 8, misa de comunión reglamentaria de la Asociación de Hijas de María y J. F. de A. C.

Pan de S. Antonio: Durante el mes de julio, 160,35 ptas.

Tandas de ejercicios espirituales.—La Acción Católica local organiza dos tandas de ejercicios espirituales; una para hombres y jóvenes, en el Colegio de la «Inmaculada» (Hermanos) y otra para solas jóvenes, en el Convento de M. M. Escolapias, dirigidas por los Rdos. P. Isidro Gríful, director de la Obra, y otros dos Padres de la Compañía de Jesús.—Pensión mínima, 70 ptas. Empezará el lunes 1.º de septiembre, a las 7 de la tarde y terminará el domingo día 7, con una misa de comunión en la parroquia.

Sufragios: Hoy, a las 8, misa en sufragio de Ramona Marqués, socia del Apostolado de la Oración.—Lunes, a las 8 y media, misa por Rosa Viñas Oliveras.—Martes, a las 9, misa de perdón por Mariana Díaz. Todas las demás misas del día por Elvira Fortiá Carlos.—Miércoles, a las 9, misa de perdón por Jaime Pineda.—Viernes, a las 7, por los consortes Ramón Basil y Fortunata Oliveras; a las 9 y a las 10, por Alfonso Botey.

MOVIMIENTO PARROQUIAL.—Bautismos: Jorge Romans Safarrés.—Catalina Yanguas Solá.—Rosendo Reixach Valverde.—Dolores Andreu Navarro.

Defunciones: Catalina Yanguas Solá, de 12 días de edad.—Gregorio Salinas Morales, de 39 años de edad, recibió la Extrema-Unión.—Mariana Díaz Carabello, de 80 años de edad, habiendo recibido todos los Santos Sacramentos.—Jaime Pineda Comas, de 62 años de edad.

SANTOS DE LA SEMANA

Hoy DOMINGO, 3.—Dominica IX después de Pentecostés. La Invencción del cuerpo de S. Esteban, protomártir.—Misa de la Dominica, verde.

LUNES, 4.—Sto. Domingo de Guzmán, cf. y fd.—Misa de Sto. Domingo, blanco.

MARTES, 5 Ntra. Sra. de las Nieves, S. Emilio y Sta. Afra, mrs.—Misa de Ntra. Sra., blanco.

MIÉRCOLES, 6.—La Transfiguración del Señor. Stos. Justo y Pastor, mrs; Sixto, Pp y mr.—Misa de la Transfiguración, blanco.

JUEVES, 7.—S. Cayetano, cf. y fd.—Misa de S. Cayetano, blanco.

VIERNES, 8.—Stos. Ciriaco y comps. mrs.; Severo, pbro. y mr.—Misa de S. Ciriaco, encarnado.

SÁBADO, 9.—Vigilia de San Lorenzo, Stos. Román, mr. Juan Bta. Vianney, cf.—Misa de S. Juan B. Vianney, blanco.

DOMINGO, 10.—Dominica X después de Pentecostés. S. Lorenzo, mr.—Misa de S. Lorenzo, encarnado.



Prácticas de vida cristiana

Las vacaciones y los enfermos pobres

Estamos en tiempo de veraneo y vacaciones. Un vaivén de pasajeros que van de una parte a otra se contempla en todos los medios de comunicación. ¿Hemos pensado que entretanto hay muchos otros hermanos nuestros que se encuentran en cama sufriendo, y que a sus sufrimientos deben añadir su pobreza?

Socorrer a los enfermos pobres

En todas partes encontraremos enfermos, y enfermos pobres. Agradecemos a Dios Nuestro Señor el bien de la salud que nos concede, visitando a los enfermos pobres y a ser posible ayudándoles en sus necesidades.

No olvidemos, no obstante, que muchas veces son más agradables al enfermo nuestras palabras de consuelo que la misma limosna. Y nuestra visita puede proporcionarnos una santa preparación para la muerte, si hubiere descuido en la recepción de los santos Sacramentos.

Consultorio Espiritual y Litúrgico

Una amiga me ha dicho que el agua bendita perdonaba los pecados veniales, si al usar de ella se tenía dolor de los pecados y que curaba incluso las enfermedades de los animales, si se les rociaba siete veces durante siete días y dando siete vueltas al rededor de ellos.

Es un sacramental

El agua bendita es un sacramental y como tal es cierto lo que le ha dicho su amiga referente al perdón de los pecados veniales. También es útil y agradable a Dios usarla por la mañana al levantarse y por la noche al acostarse, en las tentaciones, al entrar y salir de la iglesia y en otras ocasiones que la Iglesia aconseja. Pero lo que V. dice de la curación de los animales y en la forma que explica, dando un valor a unas circunstancias que la Iglesia no admite ni ha hablado de ellas, es una pura superstición que debe rechazar.

LA DOCTRINA DE JESUCRISTO

CI. Contra Envidia Caridad del prójimo

Envidia es un pesar del bien del prójimo o una alegría en sus adversidades. Con mucha frecuencia, aun en las almas escogidas, vemos dominar este vicio que tantos perjuicios causa a la fraternidad que debería reinar entre los cristianos. Y se da el caso que damos el pésame o hacemos un cumplido social a la persona que sufre una adversidad, mientras internamente nos alegramos de lo que está sufriendo. No en vano es un vicio capital que abre la puerta a muchos otros pecados.

La caridad del prójimo

Opongamos a la envidia la caridad del prójimo. Ejercemos el acto opuesto a la envidia o sea la *caridad del prójimo*, cuando sentimos el bien y el mal del prójimo, como a propios. La caridad del prójimo es una virtud altamente amada de Dios Nuestro Señor. El mismo dijo unas palabras que lo demuestran con toda evidencia y sus ejemplos de caridad hacia el prójimo no son menos notorios.

Ejemplo y palabras de Jesús

La parábola del buen samaritano en la que Jesús alaba al que había tenido compasión de aquel pobre hombre herido por los ladrones y reprueba los que viéndole herido pasaron de largo, así como los milagros que hizo en favor del prójimo, lo demuestran con toda evidencia. Y al hablar del juicio universal, cuando separará los buenos de los malos, dirá a los escogidos: «Venid, benditos de mi Padre, porque tuve hambre y me disteis de comer, tuve sed y me disteis de beber....» Y terminará diciendo que cada vez que lo hemos hecho en favor de nuestros hermanos, lo hemos hecho a El mismo. Y si esto lo hará en lo que se refiere a los bienes materiales, mucho más en lo que se refiere a los espirituales.